

Portada
Hemeroteca
BUSCAR EN LA WEB

Martes, 20 de Septiembre de 2005



SECCIONES

OPINIÓN
LOCAL
POLÍTICA
EDUCACIÓN
FOMENTO
REPORTAJE
SOCIEDAD
DEPORTES

EMPRESA
STAFF
CONTACTO

FORO
Cartas de Lectores
FORO
Buzón de Sugerencias

SERVICIOS

BUSCAR AVANZADO
CALLEJERO
DICCIONARIO
CLASIFICADOS
HORÓSCOPO



ENCUESTA
¿Se pone siempre el cinturón de seguridad?

SI
 NO





EDUCACIÓN

Un total de 105 alumnos melillenses afrontan las pruebas de Selectividad

Por : Paqui Sánchez T.

El Campus de Melilla de la Universidad de Granada volvió a vivir ayer una jornada distinta de las que suelen darse habitualmente en el recinto educativo, después de que 105 alumnos recién graduados en Bachillerato se enfrentaran ayer a la dura prueba de la Selectividad.

Según explicó Antonio Almendros, presidente del Tribunal de Selectividad de la ciudad, el primer día de estas pruebas de acceso a la Educación Superior se caracterizaron por la ausencia de incidentes. Tan sólo se dio un pequeño error en el listado de los alumnos inscritos a la Selectividad, ya que uno de ellos no venía incluido y “hubo que poner en marcha los mecanismos adecuados para subsanarlo”.

No obstante, todo transcurrió “como estaba previsto” y de los 108 estudiantes que se habían matriculado para participar en la Selectividad, finalmente se presentaron 105, que fueron repartidos en dos clases del Aulario del Campus de Melilla. Esta cantidad es muy inferior a la que se dio en la convocatoria de junio, en la que participaron 257 alumnos.

De los 105 estudiantes que ayer tomaron parte de la Selectividad, la mayoría pertenecen al colectivo de los que no pudieron aprobar alguna asignatura de segundo de Bachillerato en junio y consiguieron superarla en septiembre. Una mínima parte se presentan con la intención de subir nota.

Además de los estudiantes, también participan en estas pruebas un total de once profesores, de los que cuatro forman parte del Campus de Melilla, cinco representan a los distintos centros de Educación Secundaria de la ciudad y los otros dos son el presidente y el secretario del Tribunal, procedentes de la Universidad de Granada. La misión de los docentes en los exámenes, que se prolongarán hasta mañana, no es otra que velar por el correcto desarrollo de la Selectividad.

Comentarios de texto lingüísticos, la filosofía de Friedrich Nietzsche y el Franquismo fueron algunas de las preguntas que ayer tuvieron que responder los alumnos, muchos de ellos defraudados porque en el examen de Lengua no ‘cayó’ ningún comentario de texto periodístico, como venía siendo habitual en los últimos años.

Aún así, muchos de ellos no pierden la esperanza de obtener una buena nota que les dé la llave de acceso a la carrera universitaria que desean estudiar.

Calendario de exámenes de Selectividad

Los 105 alumnos que este año realizan los exámenes de Selectividad en la convocatoria de septiembre realizaron ayer los exámenes de las asignaturas obligatorias, esto es, Análisis de texto de lengua castellana, Composición de texto histórico o filosófico y Análisis de texto de lengua extranjera.

Para la jornada de hoy, los jóvenes estudiantes están convocados a las 8,00 horas, aunque el primer examen, el de Biología o Historia del Arte, no será hasta las 9,00. A las 11,00 horas será el turno de las asignaturas optativas y a las 13,00, de Matemáticas II y Geografía.

Mañana, último día de Selectividad, tendrá lugar a las 9,00 horas el examen de Química, Dibujo o Latín, para terminar a las 11,00 con Física, Matemáticas aplicadas o Historia de la Filosofía.



Un total de 105 alumnos se presentaron ayer a la convocatoria de septiembre de Selectividad

Portada
Hemeroteca
Búsquedas
LOCAL
DEPORTES
OPINIÓN
SOCIEDAD
POLÍTICA
FOMENTO
REPORTAJE
EDUCACIÓN

Edita:
 Prensa de Melilla S.L.
 Polígono SEPES, Naves A-1 y A-2 / Calle La Espiga / 52006 MELILLA
 Teléfono: 952-690000 Mail de redacción : redaccion@melillahoy.es



Diseño web: admin@cibeles.net
 Web optimizada para 800x600.
 ©2005. Páginas creadas con EditMaker 5.1.0

http://www.melillahoy.es/nx.asp?noti=4840

20/09/2005